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よいお年を 
２学期が終わりました。試験が２回あったことに加え、輝跡祭やプロジェクト学習発表

会があって盛りだくさんだったと思います。１年生は体験学習まであり、少し慌ただしか

ったかもしれません。みなさんよく頑張りました！少しゆっくりできる冬休み、自身でし

っかり振り返ってください。他者と比べるのではなく、昨年度や 

１学期の頃を思い出してほしいです。誰しもが、ちょっぴり成長 

しているのではないでしょうか。その上で、３学期はこんな風に 

したいな、という目標や決意を冬休み中に探ってみてください。 

そうそう、家の大掃除も手伝ってね～。（私も頑張ります…） 

１～２年生  プロジェクト学習発表会を振り返って… 

 １２月９日(月)、探究ウィークを中心に探究活動に取り組んできた１～２年生が素晴らしい発表を

行いました。バラエティ豊かなテーマでとても楽しかったです。特に２年生は、資料のまとめ方や発

表のスキルなどが昨年度よりも格段に上達していました。初挑戦の１年生もすばらしかったです。 

（★本音を言えば、すべてのチームに発表してほしかったです。良い発表が他にも多数ある…と先生たちから聞いています！） 

1A 『子どもの貧困問題』 

貧困問題について、一般的な解決策と自分たち

の考えを並べており、わかりやすかったです。 

1B 『郷土料理について』 

授業で興味を持ったことがテーマ設定につなが

っており、探究の原点のような発表でした。 

1C 『司法 ～司法の歴史と裁判所の仕組み～ 』 

 司法の歴史をまとめ、この変遷を踏まえた上で、

現在の課題点に迫ったとても良い発表でした。 

1D 『アニマルセラピーとは』 

注目を集めるアニマルセラピーのメリットとデ

メリットをシンプルに紹介していました。 

1E 『海面上昇について』 

輝跡祭と連動し SDGs をテーマにした探究は

GOOD。ユーモアのある発表もよかったです。 

2A 『ウルトラマンと現代社会の問題について』 

日本の高度成長期の物語をきっかけに公害や差別問

題に着目しており、テーマ設定が面白かったです。 

2B 『男女の人間関係の違い ～より良い人間関係を築くために～ 』 

 男女の違い、思考の違いについて考えさせられまし

た。アンケートに基づく発表もよかったです。 

2C 『AI は人間の感性をマネできるのか』 

話題性十分なテーマ。俳句をモチーフにしたアンケ

ート結果を分析。当面は嫌悪感が続くのでしょうか。 

2D 『MBTI と 16personalities について』 

注目されている性格診断について調査。15 年位前に

研修で受けたことがあったので興味深かったです。 

2E 『経済格差と教育格差について』 

SDGs よりテーマを設定。昨年から継続した学びで

理解が深まりました。発表も聞きやすかったです。 

個人 江藤胡桃さん『広告の有効活用について』     仮説を立て、取材に基づき検証。秀逸な発表でした。 

反田紗希さん『日本語の表現は英語に訳せるのか』 翻訳について分析結果を発表。英語もすばらしかった。 

【保護者の皆様へ】 ご多用の中、「保護者面談」や「プロジェクト学習発表会」にお越しいただき、ありがとう 

ございました。なお、12/26(木)～1/5(日)は学校閉鎖のため休業します。この期間は、クラスルーム等で 

の連絡もお控えいただき、緊急時は緊急連絡先(学園携帯電話)へご連絡いただきますようお願いします。 
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